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Sindicato se reúne
com prefeito

Uma mega estrutura está sendo preparada na Sociedade Esportiva Sanjoanense - Pág.8

Sindicato prepara Baile do Servidor

No dia 18 de setembro, a presidente Mirtes Batista e o
advogado Rodrigo Silveira estiveram com o prefeito
Vanderlei Borges de Carvalho, quando foram tratados
assuntos da categoria.
A situação do Pátio Centralizador, a criação de uma
Lei Municipal contra o Assédio Moral e as condições
de trabalho dos servidores foram os temas debatidos
na reunião. Pág.3
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DIRETORIA ELEITA

Temos trabalhado incansavelmente para que nossa categoria

tenha melhores condições de trabalho e respeito. Queremos

nossos servidores trabalhando com vontade, satisfeitos. Esse é

o nosso papel enquanto representantes da categoria.

Estivemos com o prefeito no mês passado e cobramos dele

ações em relação ao Pátio Centralizador, a criação da Lei

contra o assédio moral e sobre melhorias em alguns setores da

Prefeitura. E essa postura de cobrança tem que existir na

equipe de um Sindicato. Precisamos estar sempre em busca do

melhor para a categoria.

Algumas pessoas, que se dizem profissionais, insistem em

distorcer o nosso trabalho, tentam nos vincular com políticos.

Denigrem a imagem de profissionais sérios como nossos

advogados. Já me lançaram candidata a vereadora por diversas

vezes. Sou mulher de palavra e afirmo aqui para toda a

categoria que não serei candidata a nada e não farei desta

instituição um trampolim.

Porém, cada vez que nos criticam de forma injusta reunimos

mais forças para lutar em prol da nossa categoria. Essas

pessoas sim sempre viveram e vivem da política e nossos

servidores e toda a cidade sabem disso.

Mas, vamos falar de coisa boa e séria, pois coisa ruim o mundo

já está cheio.

Na edição deste mês trazemos uma parceria com o professor de

artes marciais Julierme Silva, que está oferecendo desconto

para nossos servidores. Temos também informações sobre

nosso Baile, que está sendo preparado com muito carinho.

Fique atento a todas estas oportunidades servidores.

Muito obrigada,

Mirtes Batista, presidente

Boca no Trombone

ELIZABETH LOPES PASQUINI
JOSE OSMAR DA CONCEIÇÃO
MARIA ELISA JOÃO DE LUCA

PATRICIA FERRARI
ROSE MARA APARECIDA MUNHOZ GUARNIERI

SALVADOR MORALLI

No mês passado, o Sindicato fez uma visita ao

Cemitério Municipal. Naquele dia, seriam feitos

cinco sepultamentos no local por apenas dois

coveiros.

O trabalho destes profissionais tem sido desgastante

e é necessário, com urgência, que um diálogo seja

iniciado em busca de melhorar as condições de

trabalho dos coveiros.

Mas, a equipe do Sindicato que esteve no Cemitério

ainda teve outra surpresa. A sede do espaço público,

que recebe o público que vai em busca de resolver

problemas referentes a sepultamentos e de

informações de entes queridos já sepultados, está

precária.

O local mais parece um espaço abandonado do que a

sede de um cemitério. O teto está todo caindo e em

algumas partes o forro está pendurado.

As cadeiras e bancos com os estofados todos

rasgados, velhos. A aparência do local é horrível. E

ali trabalham servidores públicos e recebe a

visitação de cidadãos durante todo o dia.

Não é porque se trata de um cemitério que podemos

deixar a situação atingir este patamar. Dignidade a

todos acima de tudo e temos certeza que o prefeito

municipal ao ver esta realidade vai em busca de

melhorá-la. O Sindicato continua de olho.



No dia 18 de setembro, a
presidente do Sindicato Mirtes
Batista e o advogado do
Sindicato Rodrigo Silveira
participaram de reunião com o
prefeito Vanderlei Borges de
Carvalho, quando foram
tratados assuntos de interesse
da categoria.
Após a greve que ocorreu
durante a negociação do
aumento salarial deste ano,
membros do Sindicato e o
prefeito ainda não tinham se
encontrado. “Eu quis deixar
bem claro para o prefeito que eu
não sou ligada a nenhum grupo
político e a nenhum político
específico. Nós todos da
diretoria do Sindicato estamos
voltando nossos esforços para a
melhoria das condições de
trabalhos dos servidores”, diz a
presidente Mirtes.
Entre os assuntos abordados na
reunião, o Sindicato cobrou
ações do prefeito em relação ao
Pátio Centralizador, que
c o n t i n u a s e m o f e r e c e r
condições dignas de trabalho
aos servidores. Vanderlei

r e c o n h e -
ceu que o
local está
r u i m e
disse que
e s t á
d e s a p r o -
p r i a n d o
um espaço
p a r a
implantar
um novo
pátio.
A criação
de uma Lei
con t r a o
a s s é d i o
moral na Prefeitura também foi
discutido. Uma Lei neste
sentido criada pela Câmara está
nas mãos do prefeito para que
ele sancione. “O Vanderlei
disse que o projeto está com seu
departamento jurídico em
análise e afirmou que vai
montar uma comissão para
analisar os casos de assédio
moral dentro da Prefeitura e
outros processos”, conta
Mirtes.
Da comissão ainda farão parte

membrosdoSindicatoedaOAB.
Por fim, Mirtes e o advogado
Rodrigo Silveira mostraram ao
prefeito alguns locais onde as
condições de trabalho dos
servidores estão muito ruins,
como por exemplo no Viveiro
Municipal (Ciprejim), onde
pessoas estão se alimentando
no meio de fezes de animais. “O
que nós queremos é melhorar a
situação do nosso servidor e
termos a Prefeitura como nosso
parceira nessa luta”, finaliza
Mirtes.

Outubro de 2013

Sindicato se reúne com prefeito e discute
assuntos importantes para a categoria

Presidente Mirtes Batista e o advogado Rodrigo Silveira
dialogaram com Vanderlei Borges de Carvalho
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No dia 31 de agosto, o Sindicato realizou a grande final do 5º Campeonato de

Futsal e foi um verdadeiro show.

Além das partidas, o Departamento de Esportes ofereceu apresentações de

dança, som e seus funcionários para auxiliar no evento. “Quero agradecer o

diretor de esportes Chicão pela colaboração no nosso campeonato. Tudo isso

engrandeceu demais o evento e nossos servidores merecem. Esperamos poder

fazer outras parcerias em prol da nossa categoria”, diz a presidente Mirtes Batista.

A equipe campeã acabou sendo a Esportes/Educação, que também venceu o

primeiro turno da competição. Em segundo lugar ficou o Administrativo e em

terceiro o Ciprejim (Viveiro Municipal). Ainda participaram as equipes

Saúde/Meio Ambiente, Câmara/Prédio Novo e Oficina.

Agora é aguardar o ano que vem!!!

Final do Campeonato de Futsal é show
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Programação Rosário - Mês de Outubro

O lutador e professor de artes
marciais Julierme Ferreira Silva,
de 36 anos, acaba de fechar
parceria com o Sindicato, dando
oportunidade aos servidores
sindicalizados de praticarem
um esporte saudável e que
incentiva a disciplina.
Julierme é professor de Kung
Fu, Boxe Chinês e MMA. Ele
começou a praticar artes
marc ia is aos 12 anos e
atualmente possui diversos
títulos no segmento.
A proposta de Julierme é
o fe re c e r a o s s e r v i d o re s
sindicalizados 20% de desconto
e m q u a l q u e r p l a n o d e
pagamento, independente do
número de funcionários e
familiares (pai, mãe, filhos e
irmãos) que venham a se tornar
m e m b r o s d e v i d a m e n t e
matriculados.
Hoje Julierme possui cerca de
140 alunos e se você servidor
quer se tornar mais um dos
atletas praticantes de artes
marciais entre em contato pelos
te l efo n e s 3 6 3 1 - 3 0 8 6 o u
997087964.

Benefícios do esporte

-Incremento na força e
hipertrofia muscular. Menor

incidência de problemas osteo-
musculares.
- D i m i n u i çã o d a go rd u ra
corporal.
-Melhora no “perfil” estético e
conseqüentemente aumento
da auto-estima
-Melhora no funcionamento do
sistema digestivo.
- M u d a n ç a f a v o r á v e l n a
f o r m u l a ç ã o s a n g u í n e a ,
diminuição do mau colesterol
(ldl), triglicérides e glicemia,
a u m e n t o d o b o m
colesterol(hdl).
-Alterações positivas no sistema
endócrino. Aumento do poder
de concentração, disposição,
humor e qualidade do sono.
- C o nt ro l e d e p re s s ã o e
prevenção hipertensão.
-Aumento da capacidade
cardiovascular, prevenção a
a c i d e n t e s v a s c u l a r e s e
problemas de coração.
-Diminuição geral dos níveis de
stress.
-Melhora da aptidão física
como um todo. Uma vida mais
longa e agradável!

Benefícios para empresa

- Aumento do poder de
c o n c e n t r a ç ã o e m a i o r

Produtividade.
- M a i o r i n t e g r a ç ã o e
c o o p e r a t i v i s m o e n t r e
funcionários.
- Redução dos custos com
d e s p e s a s m é d i c a s e
afastamentos.
- Auxilia a empresa em possíveis
a ç õ e s m o v i d a s p e l o s
funcionários.
- Qualificação da empresa.
- M a i o r s a t i s f a ç ã o d o
empregado em relação à
empresa

Professor Julierme fecha parceria com Sindicato

– Quarta – Banda Fruto Especial16/10

– Sábado – Remelexo & Sapézinho no Acordeon19/10

– Domingo – Carlos Roberto & Juvenil20/10

– Quarta – Banda Paladium23/10

– Sábado – Valtinho & Matheus26/10

– Domingo – Tony Bernardes & Banda27/10

– Quarta – Marcos Fran30/10

02/10 – Quarta – Banda Amaro Musical de Campinas

– Sábado – Banda Mazinho Marques & Fernando05/10

– Domingo – Banda de Bem Com a Vida06/10

– Quarta – Banda Meire & Edson09/10

– Sexta – Banda YésBrasil11/10

– Sábado- Régis & Raí12/10

– Baiano & Baianinho13/10
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1
DIRCE DE FATIMA BALBINO DE
ARAUJO
JOAO BATISTA VICENTE SOBRINHO

2
HELOISA DE SOUZA MELO ALVES
JOAQUIM PARREIRA DA SILVA
MANOELA TERESA ROMAGNOLE
SEBASTIÃO MOREIRA

3
CARMEN BEATRIZ RODRIGUES
FABRIANI
EDSON FERNANDO GERALDO
FABIANA ZANELLI DE MELO FRACARI
JANAINA DOMINGO
JOAO BATISTA MARCONDES FENICIO
KAREN GISANA VIANNA
MARTA MARIA MAGALHAES BUENO
PAULA CRISTINA VASCONCELLOS
BERTONI
PEDRO LOPES DOS REIS
RICARDO ALBERTO FERREIRA ALVES
COSTA
SEBASTIAO ALVARO GALDINO
TEREZINHA DE LIMA COSTA

4
AYRTON BARROS RODRIGUES
CATIA REGINA RODRIGUES ARTEN
DANIELLE ALCANTARA RUSSI
IRENE CEVITELI AMORIM
MARIA AUXILIADORA PEREIRA
PECHUTE
TEREZA SASSO RUY
WILSON DE MIRA FERREIRA

5
ANDREZA DE PADUA FERREIRA
ANDREZA DUTRA PINHEIRO
ESTEVAM LORIANO DO NASCIMENTO
JOSE ROBERTO MORENO
MARIO HENRIQUE FAGOTTI VASSAO
PATRICIA VALENTIM GOMES
VANDERLEY CHIOCHETI

6
CLAUDETE APARECIDA MIGUEL DEZENA
FREITAS
ELENICE NOGUEIRA GONCALVES
LOURDES REIS RAMOS
ONERIBES DE LOURDES OLIVEIRA
JUNVENCIO
RUBENS BERNARDINO FLORA
SANDRA BIZARRIA LOPES VILLANUEVA

7
ANOR DA SILVA
MARCOS ANTONIO COTTES FERREIRA
MARIA DE LOURDES VANZELA RINALDI
MARILENE APARECIDA DOS SANTOS
RODRIGUES
SAMUEL PASQUINI

8
BRIGIDA CAZAROTTO DE MENEZES
DANILO LEITE VICENTINI
MARIA INES FERREIRA
ROSANGELA MARA MOURAO
NOGUEIRA

9
APARECIDA DE FATIMA L. OLIVEIRA
BRUNO RODRIGO RIBEIRO
CECILIA MARIA FRANCISCO
CELIA APARECIDA GIMENES DA SILVA
CELSO HENRIQUE FERNANDES

FERNANDA CRISTINA CORDEIRO GALLI
JOSE REGINALDO DOS SANTOS FILHO
NILSON ZENUN

10
ADRIANA FRAZAO PANZERI DO
NASCIMENTO
INACIA RUBINHO MARTINS PERES
JOSE ROBERTO RIBEIRO

11
RACHEL ELOY NOGUEIRA

12
ANA FLAVIA PERES
AUREA GORETI CAETANO
EUNICE APARECIDA SANCHES VALOTA
HERCULES FERREIRA DA FONSECA
JAIR CANDIDO
MARIA CRISTINA GEBARA RICKHEIM

13
ANTONIO CARLOS MARQUES FERACIN
IRENE GARBIN SANTOS
NADJA SAYONARA GUALTIERI
MONTEJANE
PAULO BELCHIOR DE OLIVEIRA

14
IVANI FERREIRA VALIM
MARIA JULIANA JOVEM DOMINATO
PEDRO LUENGO GARCIA

15
CLAUDIO INES VICENTE
FABIANA BONINI DA CRUZ
JESUS MARIN MOLLES
JOSE LUIS MOLLES
NAZARETH ZANETTI BIANCHI
ROMEU PINTO DE OLIVEIRA

16
ALCINDO APARECIDO FERREIRA
BENEDITO APARECIDO DOS SANTOS
LUIS ANTONIO GALLO
MARCOS ANTONIO COMBE
TATIANE CONCEICAO DA SILVA
TEREZINHA DE FATIMA CORBANO
LOURENCO

17
ESTELA ALMEIDA DE OLIVEIRA
JOAO BATISTA HONORIO
MARGARIDA NUNES SIMIONI

18
LUCAS BALDUINO GONÇALVES DOS
REIS

19
ALDARI WAGNER DE SOUZA
CELIA MARIA DE OLIVEIRA DA SILVA
DELSO BRUNO
EDSON GONCALVES MORAIS
FERNANDO CESAR COSTA
HERMOGENES ALMENARA DE MELLO
NICELMA CRISTIANE DE SOUZA
RENATA PELAQUIM BACAN
FERNANDES

20
ELAINE CRISTINA STIVALE
POMERANZZI
MANOEL SABINO FILHO

21
ALINY PLACIDO MARTINS

SEBASTIAO DE SOUZA GONÇALVES

22
ELIANA MARIA REZENDE DE FARIA
JOAO BATISTA BELCHIOR
JOAO BATISTA PEIXOTO LOPES
JOSE CARLOS DOS SANTOS

23
ALCIDES PASTRE
AUREA APARECIDA NOGUEIRA
MACHADO
ISABEL PASQUINI GOMES
JOSUE ANTONIO ROSA

24
LIVIA RICETTI OLIVEIRA
MARCIO ROBERTO NASSAR
MARCOS BENEDITO BUOZI MADRINI
MARIA CHRISTINA MOREIRA DE M
LARANJEIRAS
THIAGO FELISBERTO DA SILVA

25
ADALGISA MOREIRA
JOSE CLAUDIO FERREIRA
JOSE MARIO DOS REIS
LOURDES LOCKS JUNQUEIRA TORSONE
MARILI SERINO FELISBERTO
ROSA HELENA DIAS MORAES GIMENES
SONIA MARIA SOARES DE OLIVEIRA

26
MARCOS ANTONIO DA COSTA
MARIA IMACULADA PRANUVI VALOTA
FRANCISCO
ROSELI STEINHAUSER ROCHA

27
JOSE CARLOS JONAS DE OLIVEIRA
RENATA SOARES ALEIXO DE CARVALHO
ROSELI MOREIRA
TEREZA MASCHIO DUARTE
WAGNER RENATO CALDERARO

28
DORIVAL APARECIDO CENZI
HELAINE DE SOUZA MELO
KATIA SILVA DOS SANTOS
ROSA MARIA BARBOSA CABO
ARCANJO

29
DANIELLA CRISTINA DE MORAES
GILBERTO APARECIDO EVANGELISTA
GIOVANA ESTEL PAINA MONTEIRO
OMAR AMORIM
VERA LUCIA MARIA LAZARO
WANDERLINE TEREZA FERRAZ E LIMA

30
ANDRE LUIZ PERES FRANCO
FLAVIA CAVALCANTE DE CARVALHO
SILVA
HELI JOSE FRANCISCO
MARCELA MARIA FONTANA CAMPOS
PEREIRA
MARGARETE DOS SANTOS
CONSTANTINO
MILENE ARANTES

31
AUREA DE FATIMA DOMINGUES
ANTONIAZZI
ESTER MARCHIONI ESCOBAR
LUCILEIA GASPAR SCOASSADO
SANTA CHIAVEGATE FONTANA
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No dia 14 de novembro, o Sindicato
promove a sexta edição do tradicional
Baile do Servidor. Para este ano um
mega evento está sendo preparado para
que os servidores sindicalizados possam
ter um momento de confraternização e
reconhecimento ao trabalho que
realizam durante o ano todo.
O baile será no salão social da
Sociedade Esportiva Sanjoanense, a
partir das 23 horas.
O Sindicato espera receber no baile um
público de 1500 pessoas, entre os
sindicalizados e seus acompanhantes.
Para animar a festa foram contratados a
dupla sertaneja sensação na região
Luana Marques e Juliano e o Dj Guto
Sibila.
Uma mega estrutura está sendo
preparada para receber os servidores.
Tendas serão montadas do lado de fora
do salão social da Esportiva para melhor
acomodar os presentes. Som e
iluminação da melhor qualidade já estão
contratados para a festa. “Nós queremos
oferecer uma festa digna para nossos
servidores. Não estamos medindo
esforços para que seja um grande
evento, para que seja um momento de
confraternização entre todos nossos
companheiros. Você servidor não perca”,
detalha a presidente Mirtes Batista.
O baile ainda trará muitas surpresas.
Portanto, você servidor corra e garanta
seu ingresso, que pode ser retirado de 7
de outubro a 8 de novembro, na sede do
Sindicato. Vale ressaltar que cada
servidor tem direito a um acompanhante
e os ingressos são limitados.

6º Baile do Servidor


